

NOTES SUR DES DENIERS

DU X^e SIÈCLE

AUX NOMS DE SOBON, ARCHEVÊQUE DE VIENNE, DE CONRAD-
LE-PACIFIQUE ET DE HUGUES, COMTES DE LYON,
TROUVÉS A VILLETTE-D'ANTHON.

Un petit trésor très-intéressant au point de vue archéologique a été découvert, il y a quelques mois, au mas de la Cochette, commune de Villette-d'Anthon, arrondissement de Vienne (Isère). Il se compose uniquement de deniers d'argent et comprend 115 pièces archiépiscopales de Vienne, une pièce au nom du roi Eudes, cinq au nom de Conrad-le-Pacifique, et quinze, frappées à Lyon, au nom d'un comte Hugues. Toutes ces pièces, à l'exception de celle d'Eudes, paraissent n'avoir presque pas circulé, et appartiennent par leur type et par l'aspect paléographique de leur légende à la première moitié du x^e siècle.

Denier d'Eudes.

GRATIA D-I REX

Dans le champ ODO.

R'. LIMOVICAS CIVIS.

Dans le champ une croix.

Ce denier est bien connu.